
令和６年６月 17日（月） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第３回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

 

薫風の候，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。さて，第３回実行理事会

を６月 11日（火）に行いましたので，内容をお知らせいたします。 

 

１ PTA 会長から 
 全附連に参加した際，金沢大学附属学校のお話があり，まだまだ倒壊した家屋がそのままになっている現

状があることやまだ仮設住宅での暮らしが続き，お金と癒しを必要としている現状があるとのことでした。

特に癒しについては人と人との触れ合いが必要であり，応援メッセージやオンラインの交流など，できるこ

とを本校でも考えていきたいというお話をいただきました。また，１日スポーツデーではたくさんのボラン

ティアのご協力への感謝と，縦割りで協力する姿がとてもよかったという話を聞いたとご報告いただきまし

た。 

 

２ 案件 

各委員会より 

・学級代表委員会…第１回学級懇談会（オンライン）にむけて準備や運営を行ってきた。 

今後は，個人面談に向けて，学級代表委員会を開き，打合せを行っていく。 

  ・学習委員会  …校内研修会を５月中旬に変更したことで，適切な気候で実施することができた。 

          今後は，あらつフェスタの５０円バザー実施に向けて準備を行っていく。 

  ・友愛委員会  …給食試食会において事前の打ち合わせを入念におこない，混乱なくや混雑することな

く実施することができた。今後は制服販売に向けて準備を行っていく。 

  ・ふじだな委員会…広報誌の入稿に向けて原稿の作成や写真作成を行ってきた。今後は，広報誌の再稿や

印刷，納品と配付を行っていく。  

・環境委員会   …あらつ大運動会の PTA競技については大綱引きの案が上がってきている。今後も PTA 

競技に関する詳細を確認していくとともに，あらつフェスタのブース内容について

検討していく。 

副会長より 

 ・ これから９月，２月，５月会と会合が福岡で開催されていく。準備委員会を立ち上げ，主幹校として

準備を行っていく。各専門委員長にはご協力のお願いをさせていただくとのことでした。 

 ・ 各専門委員の予算は２万円で決定。予算内での計画を行ってほしいとのことでした。 

３ 学校から 
 教務主任大橋より 

 ・ 歓送迎会への参加とご協力ありがとうございました。 

 ・ あらつフェスタについては午前中開催（２・３校時において縦割りグループでの開催），子供が持参

するお小遣いについては 300円を上限として予定している。 

 西島研究部長より 

・ 授業づくりセミナーの開催について 260名ほどの参加があったことをご報告いただきました。 

 ・ 研究発表会ではさらに多くの参加が見込まれるため，保護者の方にボランティアのご協力をお願いす

る予定であるとのことでした。 

大村教頭より 

・ 九附連鹿児島大会における発表の内容についてお話いただきました。 

・ ９月６日（土）の九附連の会合での協力を各専門委員長にお願いするとともに，詳しい役割につい

ては学校から依頼させていただきたい。あわせて５月会に向けたスケジュールの共有も紙面にて行っ

ていただきました。 

 

４ 校長挨拶 
 全附連に参加し，全国の附属が協力する必要性について文部科学省からあったお話を共有いただきまし

た。全国には多くの附属学校があり，それぞれの学校において，地域貢献や職員研修，教育実習などで使命

を果す中で，ＰＴＡ活動の在り方についても全国に情報を発信，共有して取り組んでいく必要があるとのこ

とでした。本校の教育活動を九附連や全附連へと発信していくことは，日本の教育をよくしていくという大

きな使命につながるため，引き続きご協力をお願いしたいとのお話をいただきました。 

  （文責 教務主任 大橋） 


